



和歌山県高等学校生徒科学研究発表会に参加

21日(木)に御坊市民文化会館にて和歌山県高等学校生徒科学研究発表会が行われました。和歌山県下のSSH指定校を中心に、理数分野に関する課題研究実施校の生徒の交流を目的として開催されました。午前の部は、各校の代表が大ホールの舞台上で課題研究を口頭発表しました。海南高校も3組参加し、1年間研究してきた成果を発表しました。午後からは、SITP 選択生が、ポスターセッションを行いました。研究をポスターにまとめ、発表する練習をして、多くの人前で伝える経験は、きっと今後役に立ってくれるものだと思います。



マレーシア学生団と交流会

15日(金)にマレーシア学生団が来校し、交流会を行いました。海南高校の生徒がマレーシアの中高生を校内散策で案内したり、マレーシアの学生団がダンスを披露してくれたり、本校生徒が弾き語りをしたり、フリートークで交流したりしました。言葉の壁を乗り越え、和気あいあいと会話している様子が大変微笑ましく、国際交流を深めることができました。



3年生、特別時間割始まる！！

12月より3年生は大学受験に向け、コース別の特別時間割が始まりました。生徒はそれぞれの希望進路に向けて日々奮闘中です。がんばれ！！3年生！！

1月の予定

| | | | |
|-----|------------------|-----|------------|
| 9日 | 始業式 宿題考査(～10日まで) | 16日 | 遊歩道交通指導 |
| 11日 | 生指アセンブリー(1年) | 17日 | 3年学年末考査 |
| 13日 | センター試験(～14日まで) | 20日 | 1・2年全員記述模試 |
| 15日 | 服装みだしなみ週間 | 26日 | 校内マラソン大会 |
| | | 30日 | 進路サポート(2年) |